

Hana, la niña sin fronteras.

Hola me llamo Hana

en Siria, Asia yo nací

con toda mi familia

siempre estaba muy feliz

Hasta que un día me enteré

que me tenía que ir de ahí

no sabía bien que hacer

y muy asustada me sentí

Hombres nos gritaban

a mi madre y a mí

y ella me repetía

que teníamos que huir

El miedo era lo único

que yo podía sentir

no paraba de llorar

y en peligro me vi

El viaje fue muy duro

pues a mi madre perdí

no sabía que una persona

tanto podía sufrir

Por fin llegué a España

y a una ONG fui

esta se llamaba Alboan

y a gente como yo conocí

SÉ que mi historia es dura

pero algo de ella aprendí

que, aunque seas niña o mujer

sí quieres lo puedes conseguir

Así que hay que tener fe

y aun con baches seguir.